

保護者各位



令和7年3月19日

「はなみずきの会からお知らせ」

こんにちは。少しずつ暖かくなり春らしさを感じられる頃となりました。

今年度も、家族会「はなみずきの会」の活動に、ご参加いただきありがとうございました。

「はなみずきの会」は、2021年10月に発足し3月で早3年5か月が経ちました。

保護者同士が卒業後も繋がり交流できる場があればと考え他支援学校とは異なる独自のスタイルの「家族会」を作ろうと、桑島元校長先生に「はなみずきの会」という名前を賜り、保護者有志で発足をしました。

発足以来、会の運営をお手伝いしていただける方を募集していましたが、なかなか集まらず、当初の運営メンバーの子どもたちもほとんどが卒業し、近年は会の継続がとても難しくなっておりました。このような経緯から、大変残念ではありますが、本年3月をもちまして「はなみずきの会」を閉会する運びとなりました。このお知らせをもちましてビジネスラインも廃止とさせていただきます。

これまで、「はなみずきの会」に参加して下さった方々、ビジネスラインに入会してくださり意見や励ましをいただいた方々に心から感謝申し上げます。

また、「はなみずきの会」で、お世話になった講師の方々、施設や卒業生保護者の方々、中讃西部地域自立支援協議会 当事者部会、そして病院関係者の皆様にも、この後、閉会のご挨拶をし、今後も継続して善通寺支援学校の保護者と子ども達をご支援いただけるようお願いして参ります。

「はなみずきの会」はなくなりますが、今後も、先輩保護者としてご協力できることがあればいつでも学校を通じてお声掛けください。

とても楽しく充実した3年5か月でした。本当にありがとうございました。

またお目にかかれるときを楽しみにしています。

善通寺支援学校 家族会
「はなみずきの会」
発足メンバー一同より

